

令和2年10月吉日

保護者の皆様へ

南河原中学校 PTA 会長

福祉厚生委員長

基準服等のリサイクルにご協力ください

季秋の候、皆さま方におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、福祉厚生委員会では、毎年、基準服などのリサイクル提供を実施しております。そのため、卒業後『基準服』が不要になった方は、ぜひ、リサイクル活動にご協力くださいますようお願い申し上げます。

今年の3月から休校、6月からの学校再開、新型コロナウイルス感染の収束が見えない中の状況から昨年度の卒業生からのご寄付はいただけていない現状がございます。

お知り合いに昨年度の3年生の保護者の方がおりましたら、何かの機会でご結構ですのでお声掛けいただければ大変ありがたいと思います。

また、来年度の新入生への支援から夏服など今後使用することがない制服等につきましては、卒業を待たずに早めにお持ちいただければ助かります。ご一考ください。

なお、『基準服』以外で不要になった下記の対象品も同時に受け付けております。

《対象品》

■基準服(夏・冬)

■ネクタイ

■ジャージ

■体操着

■柔道着

※ 対象品は、学校へ持参してください。(随時受け付けております。)